

陸災防県支部厚木  
分会の新村千成分会  
長は、「コロナウイ  
ルス感染拡大の影響  
を受け、人命を守る  
休業や各種活動の休  
止、経済活動の停滞  
に多くの方がご苦労

支局長表彰の  
ルス感染拡大の影響  
を受け、人命を守る  
休業や各種活動の休  
止、経済活動の停滞  
に多くの方がご苦労

## わが社の NEW! HOPE

### 新郷運輸

神奈川運輸支局  
支局長表彰の  
受賞者を発表

自動車運送事業運転者  
神奈川運輸支局長表

氏(原田運送)△石川昇司氏(川崎運送)  
川崎運送△栗原一彦氏(同)

川柳結果を発表  
埼ト協

田運輸△齊藤淳子  
ロードが可能。ダウ  
ンロードしたマニュ  
アルをたたき台にし  
て、各企業の実情に  
即したオリジナルの  
マニアルを作成で  
応をテーマとした才  
能を活かして、新規  
顧客開拓に貢献す  
る。田川有史

【神奈川】神奈川  
産業保健総合支援セ

赤前幸隆同  
開催。同  
機感を覚  
らセミナ  
ンターは一日、社員  
が新型コロナウイル  
スに感染した際の対  
応をテーマとした才  
能を活かして、新規  
顧客開拓に貢献す  
る。田川有史

【神奈川】神奈川  
産業保健総合支援セ

福田智也さん

## 事業拡大にも携わりたい

福田さんは「いつも気持ちよく挨拶をしていただき、いい会社なんだと気に入るようになった」という。その後、同社のことをウェブサイトでも確認し、求人の応募を決意した。

福田さんは「日ごとに決まったコースを回るが、ホテルのリネン関連の荷物を輸送している。福田さんは、「荷物を運びきるまでが大変」というが、「無事運び終えたときにはやりがいを感じる」と話す。

ささらに同社は、未経験からの入社でもプロ

い」と抱負を語る福田さんは、同時に、「新

なる。(越後桃子)

健康面のサポートに注力し、安心して働ける環境づくりに貢献していく」と話している。

(越後桃子)

【栃木】新郷運輸(赤城義隆社長、埼玉県川口市)の栃木営業所で働く福田智也さん(29歳)は4年前に同社に入社した。

福田さんの前職は工場の警備員だったが、その工場に、同社の渡邊徳幸所長が納品に来ており、福田さんは同社にドライバーとして入社する。

同社の面接で、渡邊所長と再会を果たすことになるが、そんな縁もあり、福田さんは同社にドライバーとして入社する。

福田さんは現在、栃木営業所で4ントラックに乗っている。基本的には朝6時に出発、曜

に多くの方がご苦労

止の観点から中止と  
和3年旅客・貨物自  
然った。貨物運送事  
輸)。トラック部門  
式典は、新型コロナ  
ウイルス感染拡大防  
止の観点から中止と  
和3年旅客・貨物自  
然った。貨物運送事  
輸)。トラック部門  
△織田泰史氏(結城  
商事輸送)△金田将  
光氏(サエグサ運  
輸)。トラック部門  
△栗原一彦氏(同)

△山豪会長)は6日、  
第1回交通安全川柳  
コンテストの入選結果  
発表。川柳結果を発表  
埼ト協(瀬

川柳結果を発表  
埼ト協

△山豪会長)は6日、  
第1回交通安全川柳  
コンテストの入選結果  
発表。川柳結果を発表  
埼ト協(瀬

△山豪会長)は6日、  
第1回交通安全川柳  
コンテストの入選結果  
発表。川柳結果を発表  
埼ト協(瀬



トラックと福田さん

開催。同  
機感を覚  
らセミナ  
ンターは一日、社員  
が新型コロナウイル  
スに感染した際の対  
応をテーマとした才  
能を活かして、新規  
顧客開拓に貢献す  
る。田川有史

開催。同  
機感を覚  
らセミナ  
ンターは一日、社員  
が新型コロナウイル  
スに感染した際の対  
応をテーマとした才  
能を活かして、新規  
顧客開拓に貢献す  
る。田川有史

開催。同  
機感を覚  
らセミナ  
ンターは一日、社員  
が新型コロナウイル  
スに感染した際の対  
応をテーマとした才  
能を活かして、新規  
顧客開拓に貢献す  
る。田川有史

開催。同  
機感を覚  
らセミナ  
ンターは一日、社員  
が新型コロナウイル  
スに感染した際の対  
応をテーマとした才  
能を活かして、新規  
顧客開拓に貢献す  
る。田川有史